

「あきらめない」で勝利つかむ

闘ってよかった



OKIセミコンダクタ多摩 臨時社員不当解雇撤回闘争とは

OKIセミコンダクタ（親会社・ローム）の子会社で正規社員にする約束で契約を重ねて、2年5ヶ月働いていた男性（35）が、08年末に理由も明示されず解雇された事件。日本金属情報機器労組（JMUI）に加盟して「解雇無効」を八王子地裁に訴えていました。09年4月「和解金」を支払うなどの内容で勝利解決しました。

オアシス

2009年 4月 9号

OKIセミコンダクタの職場を明るくする会 東京都港区三田3-2-20 TEL 03-3455-6006 http://oak47-02.web.infoseek.co.jp

OKIでも「非正規切りに負けない」の流れ

企業の身勝手を許すな の世論で勝利

「支援ありがとう」ございました。



OKI関連企業をはじめ大量解雇の嵐が吹き荒れています。しかし「非正規切り」などの不当解雇に対して、労働組合に入り、たたかう労働者が増加しています。OKIセミコンダクタ多摩で、泣き寝入りせずに立ち上がった臨時社員が、勝利和解を勝ち取りました。

解決内容が会社の要求で紹介できないのが残念です。

お母さんに 「勝利」の報告

「説明済み」を繰り返すばかりでしたが、解雇通告の文書も出さず、説明も十分ではないなどの反論と、加盟労組を先頭にした支援の広がりがあったことを決意させました。

企業の安易な 「使い捨て」許さず

男性は会社から12月末での雇止めを言われ「脳梗塞で倒れた父親の生活も支えなければいけないので辞めるわけにはいきません」と固辞しました。しかし、会社は「個人の理由は関係ない」と解雇を強行。理由もなく解雇されて

憤慨した男性は、東京・高尾駅で配布されていたティッシュペーパーで労働組合を知り、加盟して裁判所にも訴えました。

「労働組合も何も知らない私を助けてくれたみなさんに、お礼の言葉もありません。母、行きつけの食堂の経営者、友人知人などからの「おめでとー」の言葉に闘ってよかった」と笑顔で語る男性。

契約満了を 押し返した支援の輪

「反復更新していた雇用契約を解除するのは無効」という主張にたいして会社は「契約満了、本人に

今、全国で「非正規切り」撤回の闘いが広がっています。この4ヶ月で労組結成・加入は136件、1600人を超えた。